

5. a) Lee el artículo y haz la tarea a continuación.

El invierno tiene muchas cosas buenas, entre ellas la nieve, vacaciones navideñas, muchos regalos. Pero en gran parte del mundo es también sinónimo de bajas temperaturas y días más tristes, grises y cortos. Es un período deprimente para muchos. Aunque, como se dice en España: «Al mal tiempo buena cara», y en estos casos la moda puede ser una gran aliada. Porque uno de los mejores remedios, es, sin duda, disfrutar con lo que nos ponemos para afrontar esos largos y tristes días de invierno.



No es que la ropa pueda cambiar nuestro estado de ánimo, pero sí puede influir de manera muy positiva con detalles como los colores. ¿No es triste ver como, en cuanto llega el invierno, la gente automáticamente viste de negro u oscuro? Puede que no esté comprobado científicamente, pero muchas personas afirman sentirse mejor al poner los colores cálidos (amarillo, naranja, rojo, verde, rosa, etc.). «El invierno me deprime pero cuando me visto con colores más vivos, como verdes o rojos, me miro al espejo y me siento mucho mejor», dice una veinteañera que vive en Londres, ciudad famosa no solo por ser cosmopolita sino también por el mal tiempo y frecuentes lluvias.

Las prendas de vestir para el exterior como cazadoras, abrigos, impermeables, son definitivamente las prendas estrella del invierno. Pero los detalles tienen muchísima importancia y hay tres accesorios, en concreto, que han cobrado casi tanto protagonismo como las prendas. Los gorros ya no sirven solo para proteger la cabeza del frío, tienen el poder de cambiar nuestro look por completo. Hoy en día uno puede encontrar una gran variedad de estilos y colores.

Las bufandas, las más populares para combatir el frío son de lana, aunque para las más coquetas están las bufandas de seda, que sirven para añadir un toque inesperado y divertido.

Un toque distinto y alegre a la forma de vestir añaden los guantes: de piel, de punto o de encaje.

En fin, aunque el sol se eche de menos en invierno, hay que disfrutar lo máximo posible de estos largos meses de frío. Porque lo impor-

tante no es solo protegernos de las bajas temperaturas, sino también darnos pequeñas alegrías y evitar tristezas invernales.

b) Contesta a las preguntas.

1. ¿Cómo entiendes el refrán «A mal tiempo buena cara»? ¿Existen equivalentes en ruso o bielorruso?
2. ¿Qué ventajas tiene el invierno?
3. ¿Cuáles son las cosas negativas de esta temporada del año?
4. ¿Cómo los colores influyen en el humor?
5. ¿Cuáles son las prendas estrella en invierno? ¿Y los accesorios?



6. Escucha y lee el poema. ¿Sobre qué desastres naturales habla?

Hoy tocará hablar de estos Desastres
que no es igual, hablar de los sastres
sino los temidos Desastres Naturales
que pasan por Alaska y en los Urales.

Ellos arrasan¹ con las cosas a su paso
y que a todos les hacen perder el paso
que lo sienten, como un recio zarpazo²
así es que ahora, haré un solo repaso.

Primero veremos ese Huracán Katrina
el que dejó New Orleans como letrina
que casi toda la gente perdió su casa
porque la ayuda demoró y fue escasa.

O este más reciente el Huracán Sandy
como la chica del film «Grease» Sandy
que a Nueva York llegó con grado uno
afectando todo, y no se salvó ninguno.

Ídem, ese Tsunami sucedido en Japón
en donde, no iba quedar un solo nipón
es que acá él arribó con un Terremoto
transformándose así, en un maremoto.